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前言

　　《新概念英语》在当今的英语培训市场影响很大，成为一套风靡全球的经典英语教程，同时受到
了世界各地英语学习者的青睐，也在中国的英语学习者中赢得了无可比拟的盛誉。
1997年推出的《新概念英语》（新版）教程，更加注重对学生英语听、说、读、写四项基本技能的培
养，更加符合中国英语学习者的特点和学习习惯。
　　阅读理解能力在整个英语学习的过程中占有特别重要的位置，阅读理解是测试学生英语水平的主
要标志之一。
而英语阅读能力的提高离不开大量广泛的阅读。
很多人在学习新概念英语的同时，也期待能有一套同步辅导书帮助他们更好地理解掌握新概念英语书
中的内容。
　　本书正是基于这种理念，根据《新概念英语》课文的难易程度编排相应的阅读材料，所选材料涉
及各个领域，同时提供大量精选短文和配套练习。
它的最大特点是能够把课文精讲、阅读练习与强化阅读融合在一起，使学习者在提高阅读能力的同时
掌握更多更全面的知识。
　　本书采用符合学习者心理特点和逻辑思维方式的知识性材料，题材广泛，篇幅适中，极富启发性
，它的核心点为强化训练，具体来说。
本套书有以下几方面的特色。
　　课文精讲：罗列出每篇课文出现的重点词汇与短语，并一一剖析，举出有说服力的例句，做到从
课文到课外，更全面、更具体地掌握所学到的知识点。
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内容概要

《新概念英语1:基础阅读步步为赢》与《新概念英语》（第1册）同步，对课文进行了精讲，同时为了
弥补教材阅读资料不足、强化学生对课程知识的理解、拓展学生的知识面，又配有同步阅读练习题，
并且对试题进行准确归纳和精确剖析，引导学生熟悉解题要领，逐渐掌握解题技巧，从而提高学生的
解题能力和答题速度。
书中还精选了题材广泛的小短篇，内容编排完全与原教材的结构设计同步。
非常适合学生背诵。
通过学习《新概念英语1:基础阅读步步为赢》，希望能使读者在今后英语考试中正确的运用到所学的
知识，从而真正的从中受益。
　　《新概念英语1:基础阅读步步为赢》适用于学习《新概念英语》（第1册）的读者。
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书籍目录

前言PrefaceLesson 1 Excuse me!对不起!Lesson 2 Is this your?这是你的吗?Lesson 3 Sorry，sir．对不起，先生
。
Lesson 4 Is this your?这是你的吗?Lesson 5 Nice to meet you．很高兴见到你Lesson 6 What make is it?它是什
么牌子的?Lesson 7 Are you a teacher??你是教师吗?Lesson 8 what's your job?你是做什么工作的?Lesson 9 How
are you today??你今天好吗?Lesson 10 Look at看Lesson 11 Is this your shirt?这是你的衬衫吗?Lesson 12 Whose
is this？
 This is my／your／his／her这是谁的?这是我的／你的／他的／她的Whose is that? That is my／your／his
／her那是谁的?那是我的我的／他的／她的Lesson 13 A new dress一件新连衣裙Lesson 14 What eolour's
your...?你的是什么颜色的?Lesson 15 Your passports，please．请出示你们的护照Lesson 16 Are you?你是
吗?Lesson 17 How do you do?你好!Lesson 18 What are their jobs?他们是做什么工作的?Lesson 19 Tired and
thirsty又累又渴Lesson 20 Look at them!看看他／它们!Lesson 21 Which book?哪一本书?Lesson 22 Give me
／him／her／us／them a...给我／他／她／我们／他们一些Which one?哪？
Lesson 23 Which glasses?哪几只杯子?Lesson 24 Give me／him／her／us／them someWhich ones? 给我／他
／她／我们／他们一些一哪些?Lesson 25 Mrs Smith's kitchen史密斯太太的厨房Lesson 26 Where is it?它在
哪里?Lesson 27 Mrs Smith's living room史密斯太太的客厅Lesson 28 Where are they?它们在哪里?Lesson 29
Come in，Amy．进来，艾米Lesson 30 What must I do?我应该做什么?Lesson 31 Where's Sally?萨莉在哪
里?Lesson 32 What's he／sheAt doing?他／她／它正在做什么?Lesson 33 A fine day晴天Lesson 34 What are
they doing?他们在做什么?Lesson 35 Our village?我们的村庄Lesson 36 Where?在哪里?Lesson 37 Making a
bookcase做书架Lesson 38 What are you going to do?你准备做什么?What are you doing now?你现在正在做什
么?Lesson 39 Don't drop it!别摔了!Lesson 40 what are you going to do?你准备做什么? I'm going to我准
备Lesson 41 Penny's bag彭妮的提包Lesson 42 Is there ain／on that? 在那个中／上有一个吗? Is there any...in
／on that?在那个中／上有吗?Lesson 43 Hurry up!快点!Lesson 44 Are there any...?有些吗Is there any?有些
吗?Lesson 45 The boss's letter老板的信Lesson 46 Can you...?你能吗?Lesson 47 A cup of coffee一杯咖啡Lesson
48 Do you like?你喜欢吗?Do you want?你想要吗?Lesson 49 At the butcher's在肉店Lesson 50 He likes他喜
欢But he doesn't like但是他不喜欢Lesson 51 A pleasant climate宜人的气候Lesson 52 What nationality are they?
他们是哪国人?Where do they come from?他们来自哪个国家?Lesson 53 An interesting climate有趣的气
候Lesson 54 What nationality are they9．他们是哪国人?Where do they come from?他们来自哪个国家?Lesson
55 The Sawyer family索耶一家人Lesson 56 What do they usually do?他们通常做什么?Lesson 57 An unusual
day很不平常的一天Lesson 58 What's the time?几点钟?Lesson 59 Is that all?就这些吗?Lesson 60 What's the
time?几点钟?Lesson 61 A bad cold重感冒Lesson 62 What's the matter with them?他们怎么啦?what must they
do?他们该怎么办?Lesson 63 Thank you，doctor．谢谢你，医生Lesson 64 Don't...!不要!You mustn't...!你不
应该!Lesson 65 Not a baby不是一个孩子Lesson 66 What's the time?几点钟?Lesson 67 The weekend周末Lesson
68 What's the time?几点钟?Lesson 69 The car race汽车比赛Lesson 70 When were they there7他们是什么时候
在那里的?Lesson 71 He's awful!他讨厌透了!Lesson 72 When did you?你什么时候?Lesson 73 The way to King
Street到国王街的走法Lesson 74 What did they do?他们干了什么?Lesson 75 Uncomfortable shoes不舒适的鞋
子Lesson 76 When did you⋯?你什么时候?Lesson 77 Terrible toothache要命的牙痛Lesson 78 When did you?
你什么时候?Lesson 79 Carol's shopping list卡罗尔的购物单Lesson 80 I must go to the我必须去Lesson 81
Roast beef and potatoes烤牛肉和土豆Lesson 82 I had...我吃(喝、从事)了Lesson 83 Going on holiday度
假Lesson 84 Have you had...?你已经了吗?⋯⋯
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章节摘录

　　Part 2 同步阅读　　It is Saturday. The Browns are at home. Mrs Brown is in the kitchen. Shes making apple
pies. The pies she makes are very delicious. Do you want to have a taste？
 Mr Brown isnt in the living room. He is outside. He is washing his car. The car is new and very beautiful. So he
looks after it very well. Jim is in the garden. He is playing football with some other boys. Where is his sister, Sue？
 Shes in her bedroom with her friend, Ann. They are watching the Animal World.　　Part 3 强化阅读　　Mary,
Nancy, Ron and Kate are good friends. Marys favorite number is 3 and her favorite country is France. 16 is Nancys
number, and America is her favorite country. Ron likes Japan very much. 30 is his favorite number. Whose favorite
number is 60？
 Oh, it is Kate. Kates father likes Chinese food very much and they also like Chinese people. Kates lucky number is
6. All of them hope that one day they can travel the world together.
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